
3年・Ｐ 吉岡美英子

暑いといっている間に初秋の候を向かえ、高

校の文化祭がやって来た。

ＰＴＡでは①テントを設営しフランクフルト

とお餅の販売の準備 ②ＰＴＡの部屋の運営準

備が着々と進行し、いざ本番の日を迎える事と

なった。

９月４日当日の販売と展示の盛況の裏には、

この日に向けての弛まぬ努力の積み重ねがあっ

たことを報告すると共に、役員の皆さんの多く

の汗に感謝の念を禁じえない。

デスポの手袋もとても似合っていた。

来年もまた買いに来て下さいね！！

『販売から感じたこと』

２年・Ｐ 吉田みゆき

昨年はお餅の運搬。今年は販売責任者と、２

年連続で文化祭にどっぷり浸からせて頂きまし

た。

さて、うだるような暑さの当日、お父さん達

による力強い餅つきのパフォーマンスは大変盛

り上がり、お餅もフランクフルトも全て完売す

る事ができました。

忙しかったけれど本当に楽しくてあっという

間に文化祭は終了してしまいました。

販売を通して生徒の皆さん、先生方、保護者

の皆様と関わる事ができ、参加して良かったな

～と改めて思いました。

３年・Ｐ 重山純子

今年もPTAよりフランクフルトとおもちの販

売を行いました。例年と違い猛暑であったので

売り上げが心配だったのですが、見学にいらし

たPTAの方々元気な生徒さんたちのおかげで完

売できました。

お手伝いしていただいた父兄の方々、またPT

A会長をはじめ役員の皆さんの素晴らしい働きと

手際の良さがとっても光っていました。

子供達の文化祭の中に一緒に参加させていた

だきとってもいい思い出ができました。本当に

ありがとうございます。

『１２９，２００円也』

２年・Ｐ 田中雅美

上記の金額は、去る９月４日文化祭にて、Ｐ

ＴＡにて販売したお餅とフランクフルトの売上

金額です。このお金は全額が越高の生徒会に寄

付されるとの事です。

残暑の厳しい日でしたが、娘とは活動の方法

が違っても共通の高校時代の思い出がまた一つ

増えました。

このお金が生徒会で有意

義に使われ、子供たちがキ

ラキラ輝いて学校生活を送っ

て行ければ、とても嬉しく

思います。

優良ＰＴＡ文部科学大臣表彰の受賞に浴す

ＰＴＡ会長 星野豊紀

このたび、我が中越高校ＰＴＡが優良ＰＴＡ

文部科学大臣表彰を受けることになり、さる8月

20日、受賞会場で

ある日本武道館にお

いて、全国高等学校

ＰＴＡ連合会の東京

大会のなかで、名誉

ある表彰を頂いてま

いりました。当日は、

60回目の連合会大

会ということで、格

式の高さと圧倒され

る演出のなかで執り

行われ、また、様々

なアトラクションや著名人の講演なども催され、

大変貴重な一日を過ごすことができました。

今回の表彰に

ついては、ひと

えに、これまで

の保護者・職員

の方々の積極的

なご活動ご支援

の賜物であり、

先輩諸兄の活動に対し深く敬意を表する限りで

あります。また、フォトツアーやギャラリー展

示、ＰＣ教室等の「楽しみながらスキルアップ

する活動」や性の学習会や進路学習会などで

「親子で共有できる話題の提供」に努めてきた

ことも、高く評価された結果だと考えておりま

す。これも、役員を含め個々

のＰＴＡ会員が、学校づく

りに保護者として積極的に

参画しようという強い意識

に立って、能動的に活動し

てきた成果だと思います。

このように取り組んできた

ＰＴＡ活動が「良くやって

いる」と認められたことは、

関係する保護者ばかりでは

なく、教職員の方々、そして中越高校に関係す

るすべての方々とともに素直に喜びたいと感じ

ています。

優良ＰＴＡ文部科学大臣表彰という栄誉にし

ばし浸りつつも、これからもこの表彰に恥じな

いＰＴＡ活動であり続けられますように、更な

る精進に勤めてまいりたいと存じますので、こ

れまでと同様に、またこれまで以上に皆様のご

協力ご指導を賜りますよう、お願い申し上げま

す。

中越高校ＰＴＡ広報誌 第１１号 カラー版が中越高校のホームページから見られます。 平成２２年９月1７日

越 高 P T A だ よ り

<<編集後記>>

９月４日（金）・５日（土）の二日間に渡

り文化祭が開催されました。事前の準備から

当日の作業と、担当の皆様お疲れ様でした。

※10月２３日（土）には教養委員会主催の

「トールペイント講座」が開催されます。是

非ご参加ください。

私たち中越高校ＰＴＡが

文部科学大臣表彰を受賞しましたＰＴＡも文化祭に参加しました


